



Herisau, 15. Dezember 2025

Information

Sehr geehrte Homefood-Kunde/Kundin

Vom 24. Dezember bis und mit 4. Januar befinden wir uns in unseren wohlverdienten Betriebsferien.

Damit wir Sie in dieser Zeit dennoch nicht allein lassen, führen wir unser Angebot in begrenztem Umfang weiter. Während dieser Phase produzieren wir ausgewählte Gerichte, die bereits vorbereitet sind und von Ihnen einfach aufgewärmt werden können.

So haben wir die Möglichkeit, neue Energie zu tanken und im neuen Jahr wieder voll durchzustarten, um Ihnen weiterhin das bestmögliche Essen in gewohnter Qualität zu servieren.

Wir danken Ihnen herzlich für Ihr Verständnis und Ihre Treue und wünschen Ihnen eine schöne Weihnachtszeit sowie einen guten Start ins neue Jahr.

Herzliche Grüsse

Freundliche Grüsse

HOME FOOD SERVICE

Oliver Scheuber